

La folle ascension du Tori

Proche de la D3 voici deux ans, le club se retrouve promu en DH

JUDO

BEAUVECHAIN Le Tori Beauvechain n'en finit plus de surprendre et de se surprendre lui-même. Pour la deuxième année de rang, il vient de connaître les joies de la montée. Sauvé de la descente en D3 en raison d'un forfait en 2008, le Tori accrocha la deuxième place en D2 douze mois plus tard, avant d'en faire de même voici une dizaine de jours à Nivelles en D1.

Et s'il n'a loupé le titre que pour une petite victoire individuelle à l'avantage de Neupré, il se consola avec une montée en division d'Honneur, soit l'élite francophone. Une grande première du côté masculin dans l'histoire d'un club qui connut déjà l'élite avec ses dames par le passé.

"Voilà deux années de suite que c'est la surprise", s'étonne presque la présidente, Laurence Decaffmeyer. "Après avoir cassé la baraque en D2, nous n'imaginions jamais doubler la mise cette année. Nous espérons tout au plus nous maintenir en

D1, pas monter sur le podium et encore moins accéder à l'étage supérieur."

LA RECETTE, simple et efficace, se base sur la jeunesse. "Nos judokas ont le feu sacré !" reprend Laurence Decaffmeyer. Le plus vieux de la bande, Benjamin Nulluy, affiche à peine 24 printemps. Le plus jeune mais pas le moins talentueux, Corentin Lepeut, en a 16. La moyenne d'âge, elle, est sous la vingtaine. "Ce groupe était presque en division 3 et se retrouve en division d'Honneur. Il y a un monde de différence entre les deux. Mais c'est ce que nos judokas voulaient absolument, même

si nous, comité, nous n'y pensions pas trop, surtout que nous étions 4^e à l'issue de la 2^e des trois journées de compétition. Ces jeunes ont mûri, ont pris du volume, de la technique et de l'expérience.

C'est un tout, en plus d'un énorme esprit d'équipe."

Le Tori rêve désormais de confirmer en sauvant sa peau en division d'Honneur en 2011.

Thibaut Hugé



Corentin Lepeut et le Tori Beauvechain ont décroché une 2^e montée en deux ans et se retrouvent en DH.

Le Neko en D1

ANDERLECHT Le Neko Anderlecht est l'un des autres clubs régionaux à avoir brillé lors de la saison Interclubs. En tête de la division 2 avant la manche décisive à Nivelles, le Neko est parvenu à confirmer et accède donc à la division 1. Un club qui, à l'instar du Tori Beauvechain, table essentiellement sur les fruits de sa formation. Dans leur division, les jeunes Cureghemois ont devancé Jette, qui monte donc également à l'échelon supérieur.

T. H.

Le sport accessible à toutes

Le programme Sport au Féminin profite à 2.000 Bruxelloises

OMNISPORTS

BRUXELLES Pour des raisons financières, de temps ou encore religieuses, certaines femmes des quartiers fragilisés de la Région de Bruxelles-Capitale doivent renoncer à leur bien-être physique.

"Pour combattre cette discrimination, nous avons lancé le projet Sport au Féminin en 2007", explique Emir Kir, ministre en charge du Sport à la Cocof. Ce dernier a fait appel à des associations et clubs sportifs pour promouvoir le sport chez les femmes et organiser des activités physiques. "Nous travaillons avec 24 associations, soit trois fois plus qu'il y a trois ans. À l'époque, 500 femmes participaient au programme; aujourd'hui, 2.000 Bruxelloises parta-

gent les joies du sport", indique le ministre. Ce succès réside notamment dans la confiance que les familles possèdent en ces associations.

LE PROJET a par ailleurs des conséquences insoupçonnées. "La santé physique allant de paire avec la santé mentale, les femmes possèdent désormais un projet de vie. Certaines suivent des formations pour se lancer dans la vie active", illustre Emir Kir.

En 2011, le ministre passera à l'étape suivante. "Je souhaite pérenniser et apporter un financement structurel à ce projet. Je déposerai une initiative au Collège qui devra ensuite être approuvée au Parlement", annonce-t-il.

LES BRUXELLOISES de tous âges pourront ainsi continuer à profiter de cours de yoga, de fitness ou encore d'aérobic, dispensés aux quatre coins de la capitale.

Sofie Leclerc

Le Critérium débute à Waterloo

Premier rendez-vous de la saison 2011 avec le X-Mas Open

TENNIS

WATERLOO Les premiers coups de raquette du Critérium 2011 seront déjà donnés dès aujourd'hui au Waterloo Tennis avec le désormais traditionnel X-Mas Open, qui se tient une semaine plus tôt que voici un an. Un rendez-vous isolé dans le calendrier à cette époque-ci de l'année et qui n'a donc eu aucune peine à faire le plein. "Nous aurions pu remplir trois fois nos tableaux. Tout le monde veut jouer à cette époque de l'année. En une semaine, tout était clôturé", indique le responsable sportif, Brian Grillmaier.

Le Waterloo Tennis va vivre une semaine durant (finale le dimanche 19 décembre) dans une ambiance de Noël, avec quelques jours d'avance. Si les jeunes, en examens, n'ont pu se déplacer en masse, les Séries A, elles, ont répondu présent. Elles seront sept côté féminin, avec notamment Anouk Delefortrie en tête de série n°1, et quatre côté masculin, avec des joueurs tels que Gaëtan De Lovinfosse (n°1) ou Alec Witmeur (n°2). "Il s'agit, pour le club, du plus gros tournoi de l'année, de par le fait qu'il est isolé dans le calendrier", reprend Brian Grillmaier. "Ce qui n'est pas le cas en juin, où notre tournoi, bien qu'important, est noyé dans la masse."

CE TOURNOI, qui ouvre la saison, est aussi le premier à utiliser les nouvelles catégories, suite à l'uniformisation entre les régions. Si on dénombre toujours quatre tableaux côté féminin (de D1 à D4), ils sont désormais cinq au lieu de six du côté masculin (de MM1 à MM4, en ajoutant un MM1 bis).

T. H.

L'équipe de Petr Klar face à l'équipe de... Petr Klar

Nationale 1
Le joueur de Nivelles dans une situation particulière lors du derby face à Orp, qu'il entraîne

VOLLEY-BALL

NIVELLES Duel pour le moins particulier ce dimanche (18h) pour Petr Klar. L'ex-capitaine de Guibertin est en effet

désormais joueur au BW Nivelles et entraîneur à La Chaîne Orp, deux équipes brabançonnaises wallonnes qui s'affrontent en derby ce week-end. Le Tchèque, comme c'est prévu depuis le début de la saison, s'alignera sur le terrain avec le maillot de Nivelles.

"Je disputerai ce match comme un autre sans arrière-pensée. Que le meilleur gagne, tout simplement! Moi, je donnerai tout pour Nivelles, comme d'habitude. Il n'y aura pas de place pour des calculs. Mes partenaires

le savent. Les choses ont toujours été claires. Je me suis d'abord engagé à Nivelles."

Les deux équipes, promues à ce niveau, doivent toutes deux prendre des points pour assurer leur maintien. "Mon but est que les deux équipes se maintiennent. Je ne peux indiquer une préférence entre Nivelles ou Orp. L'essentiel est que le volley-ball francophone se porte bien et se développe. À domicile, si Nivelles joue à son meilleur niveau, il doit l'emporter. Le BW, avec les investissements qui sont notam-

ment effectués dans les infrastructures, doit se maintenir en N1 !"

PETR KLAR, après une aventure qui s'est terminée en eau de bouillon à Guibertin, avoue n'avoir aucun regret d'être aujourd'hui en N1. "À bientôt 35 ans, ma carrière de joueur est derrière. Désormais, je trouve mon adrénaline dans la fonction d'entraîneur. Je veux continuer à m'investir et à progresser dans cette fonction."

T. H.